

DESBALANCE



Luis Videgaray

Meta de financiamiento: lejos

Nos cuentan que las autoridades financieras reconocen que una de las metas trazadas por la reforma financiera aprobada en 2014 no se cumplirá al cierre del sexenio. Como recordará, el entonces secretario de Hacienda, **Luis Videgaray**, se comprometió a alcanzar una penetración del crédito en el país de 40% como proporción del Producto Interno Bruto. Pero, ante el cambio de condiciones económicas, nos platican que las autoridades reconocen que no llegará al objetivo. Como le hemos informado, los bancos del país y las calificadoras fueron los primeros en advertir la imposibilidad de llegar a la meta, aunque se reconocen avances, ya que se pasó de un 27% en promedio en 2012 a alrededor de 33.5% al cierre del año pasado. El tema no es menor, ante las necesidades de crecimiento y financiamiento del país, aunado a que hay zonas a las que no llegan los servicios financieros y que un amplio sector de la población confía su dinero en negocios informales, hecho que los vuelve más vulnerable a ser víctimas de fraudes.